

Änderungsantrag des Ortschaftsrates Wahrburg

Eingang per Mail am 07.09.2021

Sehr geehrter Herr Schmotz,

aus der Beratung der Ortsräte am 01.09.21 zur Drucksache DS V11/0458 sind folgende Änderungen nach unserer Auffassung erforderlich:

1.

§ 22 ABS. 3. Unsere zusätzlichen Standorte der Informationskästen in der Stormstrasse und Grothsweg sind in der Hauptsatzung mit einzufügen.

Begründung:

Um alle Einwohner gut mit den wichtigen Informationen zu versorgen, sind diese beiden Standorte, neben Glockenberg und Wahrburger Straße, notwendig.

2.

Die Sitzungen und Satzungen der Hansestadt Stendal müssen weiterhin im öffentlichen Amtsblatt veröffentlicht werden.

Begründung:

Viele Einwohner Stendals haben noch nicht die Möglichkeit ins Internet zu schauen, um wichtige Informationen des gesellschaftlichen Lebens zu bekommen. Ein Kompromiss könnte das Einrichten eines Internetterminals für die Bürger im Rathaus sein.

Mit freundlichen Grüßen

Carola Radtke